

16.50

Bundesrätin Sonja Zwazl (ÖVP, Niederösterreich): Herr Kollege! „Lügner“ habe ich nicht gesagt. Ich habe nur gesagt: Du warst auch nicht dabei. Ich habe nachgefragt – wenn du das sagst, ist es ja selbstverständlich, dass ich sofort gehe und anrufe und frage – und da hat man mir das gesagt.

Das ist ein Thema, das gehört, bitte schön, in Mistelbach angesprochen. Es gehört aber nicht hierher. Du hast jetzt auch erklärt, dass du das nur vom Hörensagen weißt, aber ich lasse keinen Mitarbeiter unserer Organisation hier diffamieren. (*Beifall bei der ÖVP. – Bundesrat Bernard: Das ist kein Mitarbeiter, das ist ...!*)

16.51

Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann: So.

Jetzt gibt es doch noch eine Wortmeldung.